

Paris, le 16 AOÛT 2022

Monsieur le président,

Vous m'avez adressé un message de félicitations à l'occasion de ma nomination en tant que Première ministre, le 16 mai dernier.

J'y ai été très sensible et vous en remercie chaleureusement.

Je suis dès à présent pleinement engagée dans la mission que m'a confiée le Président de la République : protéger les Français et bâtir une France forte dans une Europe indépendante.

En 5 ans, malgré les crises, beaucoup a été fait. Nous devons maintenant accélérer et répondre aux urgences des Français : le pouvoir d'achat, la planification écologique dont j'ai personnellement la charge, la santé. Nous devons agir, aussi, sans relâche, pour les grandes ambitions de notre action : un système scolaire mieux adapté à chaque territoire, une sécurité encore renforcée et le plein-emploi.

Soyez assuré de mon attachement à votre action en faveur des enfants qui ont souffert de la disparition de leurs parents, anciens combattants, résistants ou victimes de guerre.

Vos vœux me touchent et m'obligent, car c'est collectivement que nous réussirons. Le quinquennat qui s'ouvre, comme l'a voulu le Président de la République, sera celui de la concertation, de l'association et de la co-construction : j'y tiens et j'y veillerai.

Je vous prie de croire, Monsieur le président, à l'assurance de mes salutations les meilleures.

Bien sincèrement

Élisabeth BORNE

Monsieur André LECOQ
Président de l'Association Nationale
des Pupilles de la Nation Orphelins de Guerre
La Tourtonnière Courmenil
61310 GOUFFERN-EN-AUGE